

Schauen, neu aufbauen?

In die Augen schauen, es nun erkennen?  
Dein Sein betrachten es liegt nun offen?

Fragen, was trennt uns?  
Sehen das, was uns verbindet!

Was für ein Bild mag nun entstehen,  
sich gestaltet wundersam?  
In Ruhe es betrachten, sehen,  
was bin ich und was bist Du?

Ist die Liebe nun zerstört,  
unsere Liebe nicht mehr  
uns zusammen gehört?

Die Liebe hat uns zusammengeführt.  
Sie hat das Licht in uns entzündet,  
Nähe hat uns verbunden,  
wir haben so zueinander gefunden?

Das Alleine sein, hatte nun sein Ende.  
So sind wir Schritte  
gemeinsam gegangen,  
durch Schatten  
und helle Seiten des Lebens,  
ab und zu in uns ein Bangen.

Dann wieder von der Liebe getragen,  
wollten wir die Liebe  
zueinander mehr.  
Wie können wir uns in Liebe ehren?

Welches Verhalten ist  
notwendig für einen  
wieder gemeinsamen Weg?  
Oder gibt es diesen nicht mehr?

Wie hat die Liebe begonnen?  
Was war ihr Zauber,  
welche Fragen, welches Handeln?  
Hast Du es nun erblickt und weißt,  
was sich muss wandeln?

War es nicht die Liebe,  
die Dich und mich damals trug?

Sie unsere Herzen verband?  
Wollten doch gehen  
in Liebe durch das Leben  
Hand in Hand?

© J.M.Schönfeld 27.09.2002